



11/27 山口県指導漁業士に認定

濱田秀樹さんが、山口県指導漁業士として認定され、町長報告に訪れました。

山口県指導漁業士とは、優れた漁業経営を実践し、若手漁業者などの育成指導に理解と情熱を持ち、地域漁業振興に対して貢献している漁業者に認定されるものです。

濱田さんは、加工グループ「新鮮田布施」の取り組みや、漁業後継者の受け入れ・育成などの取り組みが評価され、今回の認定となりました。



12/1 田布施地方史研究会が受賞！

田布施地方史研究会が、山口県教育委員会表彰を受け、町長報告に訪れました。

田布施地方史研究会は、昭和42年の発足以来49年にわたり、田布施町を中心とする地方史や町指定天然記念物「小行司のギフチョウ」などの自然環境保護の調査研究、史跡標柱設置事業、史跡探訪などさまざまな活動を行い、地方史および自然環境保護の推進、普及啓発に寄与したことから受賞となりました。



11/22 元チャンプが子どもについて講演

コミュニティスクールとして地域に開かれた学校をめざす田布施中学校で、児童養護施設出身の元プロボクサー東洋太平洋チャンピオン坂本博之さんが「子ども」をテーマに講演会を開きました。

当日は、保護者以外にも多くの町民のみなさんが来校し、坂本さんの熱のこもった話に聴き入っていました。終了後も写真撮影やサイン会などで、坂本さんと交流する姿がみられました。



12/5 田布施のスポーツ活動を支えました

公益社団法人全国スポーツ推進委員連合より、坂本嘉彦さんが、昭和61年4月より30年にわたりスポーツ推進委員を務められたことから30年勤続スポーツ推進委員表彰を受賞されました。

また、田布施スポーツ推進委員協議会が、昭和37年4月よりながきにわたり地域スポーツの普及発展に貢献をしたことから優良団体表彰を受賞されました。



シニアバドミントン選手権大会優勝

11月に東京都で開催された『第33回全日本シニアバドミントン選手権大会』に出場された石井伸子さんが、70歳以上の部でシングルス2位、ダブルスで優勝されました。石井さんは同大会に3年連続で出場しており、前回も好成績を残されています。(写真は前回優勝時の訪問の様子)

また、石井さんは12月9日～11日に行われた『全日本レディースバドミントン競技大会』のダブルスでも優勝されました。



12/14 国際交流員と外国について勉強!

田布施中学校で、中学3年生を対象に3人の国際交流員を迎えた国際交流授業が行われました。

スペイン・中国・韓国の出身である国際交流員のみなさんは、山口県と各国の関連をはじめ、日本と出身国の違いや、それぞれの国の魅力などを生徒たちに分かりやすく楽しく説明していました。

参加した生徒たちは、日本では見ることでできない風景に、歓声をあげながら興味深い様子で授業を受けていました。



歳末たすけあい募金、ありがとう。

12月下旬に、麻郷小学校・田布施西小学校・東田布施小学校・城南小学校・田布施中学校の生徒のみなさんが、『歳末たすけあい募金』を届けに町長室へ訪れました。



田布施西小学校



城南小学校



麻郷小学校



田布施中学校



東田布施小学校